
C032013年10月11日 星期五

编辑：张莹 美编：尹婷 组版：皇甫海丽

今日菏泽

重点

菏菏泽泽召召开开新新增增出出租租车车听听证证会会
27名与会代表中，24名表示同意，1名表示基本同意，2名不同意

“新增出租车归属哪方，
如何管理？”多名代表针对此
问题十分关注，并发表了自
己的建议。

出租车经营者代表孙超
建议，对新增出租车实行公
车公营：“现有的出租车由多

家公司经营，因各公司管理
水平不同，不利于政府监管。
如实行公车公营，公司能够
加大对驾驶员和车辆的管理
力度。”

市人大代表侯宪会表
示，新增出租车如何增加是

社会焦点，“建议通过拍卖方
式进行增加。”

新增300辆出租车归属到
底如何，听证会上未有结论。
菏泽市城区新增出租车运力
是否得以通过，本报将持续
关注。

新增出租车归属哪方？

正反双方各持己见，9成代表支持议案

听证会上，27名与会代
表中，24名表示同意新增300

辆出租车运力。
“在火车站附近等地方都

存在‘打车难’问题，而且经常
有拒载等现象，这说明出租车
还是不够，增加出租车很及
时。”乘客代表谷传想说。

出租车驾驶员代表认
为 ，如 治 理 好 非 法 营 运 三
轮后，不增加相应的车辆，

红三轮很可能再次扰乱市
场。

不同意议案的代表，意
见多为目前公交车乘载率
低，且增加出租车对该行业
驾驶员收入有影响。

“听证会前我做了一些
调查，发现菏泽公交车乘载
率不到5 0%，这是极大的浪
费。”市人大代表于海寅表示
这反映了市民乘车意识存在

误区，增加出租车数量并不
能解决“打的难”的问题，“反
为城市客运车辆结构调整增
加难题。”

市人大代表赵磊也不同
意此议案。他表示，按照一辆
车两个人轮换着开，扣除油
费和汽车租赁费，每天每人
纯收入不到百元。“增加出租
车无疑对出租车行业驾驶员
收入有影响。”

★张仰涛中华人民共和国残疾军人证丢失，编号：鲁军125542，声
明作废。

★张建伟2002年9月至2005年6月于廊坊武警学院消防工程本科函
授毕业证丢失，声明作废。

★于攀业护照（号：E14996447）丢失,声明作废

遗失声明

今年以来，菏泽开发区岳程
办事处在计生工作中始终坚持“以
人为本”的服务理念，从三方面入手
开展人口计生工作。

从转变工作作风入手，着力打造
“阳光计生”。加大信息公开力度和范
围，将计划生育证件办理条件、程序、
时限、所需材料等一并公示，积极打
造阳光计生和全新窗口形象。

从强化宣传教育入手，着力打
造“品牌计生”。定期发送宣传手册，

走访探望新生育家庭。打造计生漫
画宣传一条街，在全处形成敬老爱
老、夫妻和睦、邻里团结的良好氛
围。

从强化依法行政入手，着力打
造“法治计生”。提高工作人员的执
法水平，工作人员持执法证上岗，依
法对违法生育案件进行调查、取证
和处理，更好地维护育龄群众的合
法权益。

(焦广周 曾军芳)

岳程办事处：

“三举措”提高计生服务水平

本报记者 陈晨

10日上午，菏泽市交通运输
局组织召开了菏泽城区新增出租
车运力听证会，人大代表、政协委
员、出租汽车经营者、出租汽
车驾驶员等27名与会代表
中，24名代表表示同意，1
名代表基本同意，2名代表
表示不同意此议案。

菏泽牡丹区与高新区要“分家”啦
牡丹区重点打造中心城区，高新区力争晋升国家级

本报菏泽10月10日讯 (记者
张建丽 ) 9日，菏泽召开加快高

新区和牡丹区发展工作会议。记
者获悉，通过前期一系列对于理
顺高新区管理体制的努力，目前
已实现了牡丹区与高新区人财物
的分离，明确了高新区的区域界
线、主要职责、内设机构、人员编
制，赋予了高新区市级管理职能
和管理权限，成立了新的领导班
子，建立起了适应高新区发展的
体制机制。会上动员全市各部门
力争用3年左右的时间，将其创建
成为国家级高新区。

会议宣读了《市政府关于理顺
高新区管理体制的意见》(草案)，针
对理顺高新区管理体制工作基本完
成的实际，动员高新区、牡丹区积极
适应新形势、新变化，明确新的发展
思路和重点，推动经济社会更好更
快发展。

记者了解到，分离之后的高新
区要紧紧围绕打造国家级高新区这
一目标，突出“高、新”二字，坚持高
起点、大手笔规划，加快完善项目支
撑、产业支撑和功能配套，加快膨胀
经济总量、提升发展质量。同时坚持
创新驱动，大力发展优势产业，突出

发展生物医药产业，加快国家级标
准的生物医药科技孵化器、企业技
术中心、重点实验室等科技平台建
设。此外，还要狠抓招商引资，力促
跨越式发展。

牡丹区作为全市唯一的行政辖
区，要对未来发展进行重新定位和
谋划。首先要突出发展服务业，把商
贸物流业、文化旅游业、现代金融业
等服务业作为重中之重。还要大力
发展优势特色产业。依托现有产业
基础，以园区为支撑，积极培育工业
发展新优势。特别是要加快推进机
电新材料产业园、牡丹特色产业园、
木材加工产业园、能源化工产业园、
牡丹(沙土)食品加工产业园等特色
园区的规划与建设。狠抓城镇化建
设，打造中心城区将是牡丹区的突
出任务，大力推进棚户区和城中村
改造。

会上还提出，高新区是全市科
技创新的样板区、高新技术产业聚
集发展的示范区，是市级财政的重
要来源，市直各部门在项目审批、
平台建设、技改、用地、环保、融资
等方面，切实加大倾斜支持力度，
努力形成服务支持高新区发展的
强大合力。

本报菏泽10月10日讯 (记者
周千清) 菏泽市集中开展“城乡低
保公开公示年”活动，将低保固定公
示栏挂在各乡镇(街道)、村(社区)的
显眼位置，以便于长期公示和群众
监督，之后相关部门还将进行入户
调查等，以保证低保的阳光透明，从
源头上杜绝“平均保、关系保、人情
保”等情况的出现。如有异议，可拨
打投诉电话进行举报。

低保是保障城乡困难群众生活
的救助金发放制度，而落实过程中
出现的“平均保、关系保、人情保”，
使得不该保的保了,该保的却未保。
为了从源头上杜绝此类情况的出
现，从9月开始至11月份，菏泽市集
中开展“城乡低保公开公示年”活
动。目前，活动已经展开。

据菏泽市民政局社会救助科
科长穆新礼介绍，低保固定公示
栏将覆盖所有乡镇 (街道 )、村 (社
区 ) ，设 立 在 人 群 集 中 的 显 眼 位
置，便于长期公示和群众监督。公
示内容包括政策及申请办理程
序、评议小组名单、保障对象信
息、县乡投诉电话四部分内容；保
障对象信息包括户主姓名、保障
人口、保障类别、保障金额、批准
时间等几个方面。

此外，政府工作人员将入户核
查覆盖所有城乡低保家庭，以县区
为单位，组织县区、乡镇(办事处)干
部会同村委会对辖区内所有农村低
保家庭和新申报对象进行入户核
查，并指导参加村(社区)农村低保
核查民主评议会。

敢“蹭”保？通过公示来举报
菏泽市启动城乡低保公开公示年活动，打造阳光低保

听证会观点

疑问存留
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